

28.—(22178) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise à la Bitulithic Paving Co. des dépôts suivants:

\$300 en, rapport avec le pavage de la rue St-André, entre les rues Sherbrooke et Cherrier;

\$480, en rapport avec le pavage de la rue St-Hubert, entre les rues Ontario et Sherbrooke.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise desdits dépôts.

29.—(22182) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, sur la demande de la Canadian Architectural Iron Works d'établir deux forges et un moteur électrique au No. 490 rue Châteaubriand, et déclarant que les requérants ne se sont pas conformés à l'article 10 du règlement 340.

Soumise une requête des propriétaires et locataires habitant la rue St-Hubert et l'avenue Châteaubriand, entre les rues Rachel et Marie-Anne, s'opposant à l'octroi du permis.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Architecte et Surintendant des Bâtisses pour rapport.

30.—(22194) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise d'un dépôt de \$2,500 à la Compagnie John McDougall Cal. Iron Works, en rapport avec la fourniture de la pompe No. 8.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

31.—(21515) Soumis le dossier pour l'ouverture de la rue Clark, entre les rues Milton et Sherbrooke.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que l'étude de cette question soit remise à une date ultérieure.

32.—Soumise une lettre de M. Charlemagne Rodier, pour sa réclamation, pour services professionnels rendus lors de la Commission Royale.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

33.—(22176) Soumis un rapport du Département en Loi, re élargissement de la rue Sherbrooke, quartier Notre-Dame de Grâce, recommandant de déposer au Bureau du Prothonotaire de la Cour Supérieure le montant total des indemnités accordées par les Commissaires en expropriation, savoir: \$85,457.73.

Attendu qu'une somme de \$53,267.78 a été votée par le Conseil, pour les fins de ladite expropriation,

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de la différence requise, savoir: \$32,189.95, et de donner instructions au Département en Loi de déposer le tout au Bureau du Prothonotaire de la Cour Supérieure, sans préjudices aux recours de la Cité, sur les montants déposés pour des immeubles ou parties d'immeubles qui auraient dû être cédés à la Cité gratuitement.

34.—(22196) Soumise une requête des propriétaires de la rue Brenn, demandant une entrevue avec le Bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer les requérants que le Bureau sera prêt à les recevoir mercredi, le 19 courant, à 10 30 a.m.

28.—(22178) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the Bitulithic Paving Co. be refunded the following deposits:

\$300 in connection with the paving of St. André street, between Sherbrooke and Cherrier streets;

\$480 in connection with the paving of St. Hubert street, between Ontario and Sherbrooke streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the refund of the said deposits be authorized.

29.—(22182) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, anent an application from the Canadian Architectural Iron Works to erect two blacksmith shops and to install an electric motor at No. 490 Châteaubriand street, and stating that said petitioners have not complied with article 10 of By-law 340.

Submitted a petition from the proprietors and tenants of St. Hubert street and Châteaubriand avenue, between Rachel and Mary Ann streets, against the granting of said permit.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Architect and Superintendent of Buildings for a report.

30.—(22194) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the John McDougall Cal. Iron Works be refunded their deposit of \$2,500 made in connection with the supply of pump No. 8.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

31.—(21515) Submitted the documents re opening of Clarke street, between Milton and Sherbrooke streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That consideration of said question be deferred.

32.—Submitted a letter from Mr. Charlemagne Rodier, anent his claim for professional services rendered before the Royal Commission.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

33.—(22176) Submitted a report from the Law Department, re widening of Sherbrooke street, Notre-Dame de Grâce Ward, recommending that the sum of \$85,457.73, being the total amount of the indemnities granted by the Commissioners in expropriation, be deposited with the Prothonotary of the Superior Court, viz:

Whereas a sum of \$53,267.78 has been voted by Council for the said expropriation.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending to Council that the difference to make up the amount required be voted, viz.: \$32,189.95, and that instructions be given to the Law Department to deposit the whole with the Prothonotary of the Superior Court, without prejudice or recourse against the City on the amounts deposited for immovables or parts of immovables which should have been ceded to the City gratuitously.

34.—(22196) Submitted a petition from the proprietors of Brenn street, asking for an interview with the Board.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That petitioners be informed that the Board will receive them on Wednesday, the 19th instant, at 10.30 a.m.